



Pour ceux qui n'en ont pas entendu parler, Timéo était un petit garçon de 6 ans atteint d'une tumeur infiltrante du tronc cérébral.



Il s'est battu comme un super-héros, d'où le nom de l'association créée par ses parents.



L'association a pour but :

- de réunir et de gérer des fonds sous forme de manifestations, de dons, de subventions, afin d'aider au financement de la recherche dans le domaine du cancer de l'enfant et plus spécifiquement dans la recherche des tumeurs infiltrantes du tronc cérébral ;
- de pouvoir aider les services pédiatriques locaux dans les domaines du confort et du bien-être des enfants hospitalisés ;
- d'amener un soutien financier et moral aux familles concernées par cette maladie.

Suivez notre actualité sur facebook :

Timéo Notre Héros



Association «**Timéo, notre Héros**» •

Sandrine BORDEROLLE

17, rue de Landéra • 65800 ORLEIX •

Tél. 06 71 92 98 66

mail : timeonotreheros@gmail.com